

4年ぶりに中部7県の選手たちが郡上市で熱戦!

～常陸宮賜杯第67回中部日本スキー大会～

～第49回東海北陸中学生スキー大会～



1月22日(日)～24(火)

中部日本最大のスキーの祭典「常陸宮賜杯第67回中部日本スキー大会」(郡上市、各県スキー連盟、中日新聞社など主催)が、4年ぶりに郡上市で開催されました。福井・富山・石川・静岡・愛知・三重・岐阜の中部7県から選抜された有力選手が一堂に会し、賜杯をめざして高鷲町のダイナランドでアルペン競技、デンリー郡上・牧歌の里クロスカントリーコースではクロスカントリー競技が行われ、競技2日間で、アルペン175人、クロスカントリー202人、合計377人の選手がエントリー。また、今大会より東海北陸中学生スキー大会も同時開催され、競技2日間で、アルペン260人、クロスカントリー182人、合計442人の選手がエントリーされました。総勢819人の選手のみなさんは華麗な滑りで、すばらしい熱戦が展開されました。

常陸宮妃殿下が郡上市を訪問

本大会の開幕に合わせて、常陸宮妃殿下が4年ぶりに郡上市を訪問されました。

初日の開会式会場のたかす町民センターへのご到着時には、大勢の地元のみなさんが玄関に集まり、子どもたちも小旗を振って歓迎。妃殿下は笑顔で手を挙げて応えられました。

開会式では妃殿下が「日ごろの練習の成果を発揮し、中部地区の頂点をめざして頑張ってください」と選手たちを激励されました。2日目は、たかす開拓記念館をご視察された後、デンリー郡上・牧歌の里クロスカントリーコースでクロスカントリー競技をご観戦されてから帰途に就かれました。



▲たかす町民センターにご到着された妃殿下

地元選手も大活躍

郡上市出身選手も入賞。成績は次のとおりです。(敬称略)

【中部日本スキー大会】

第1日目:

▼クロスカントリー 成年男子 E

3位 谷口清和(株白山測量)

【東海北陸中学生スキー大会】

第1日目:

▼大回転 中学生女子

5位 山田亜香里(高鷲中)

第2日目:

▼回転 中学生女子

2位 小倉愛花(高鷲中)

岐阜県勢は総合準優勝

岐阜県の選手は両競技に65人がエントリー。アルペン競技6種目、クロスカントリー競技1種目を制するなど入賞が相次ぎましたが、惜しくも富山県に次



▲競技をご観戦される妃殿下

ぐ、総合準優勝となりました。総合成績は次のとおりです。

【中部日本スキー大会】

▼優勝:富山県(328点)

▼準優勝:岐阜県(285点)

3位:石川県(192点)

小学生も競技を観戦

大会第1日目のクロスカントリー競技では、高鷲小学校、高鷲北小学校の子どもたちが競技を観戦。選手たちに大きな声援を送りました。

